

365 renungan

## Yesus Adalah Pintu

Yohanes 10:7-10

Akulah pintu; barangsiapa masuk melalui Aku, ia akan selamat dan ia akan masuk dan keluar dan menemukan padang rumput.

- Yohanes 10:9

Tuhan Yesus menyatakan diri-Nya sebagai pintu yang utama, yaitu pintu Kerajaan Sorga. Dia adalah satu-satunya pintu menuju ke sorga. Baik domba-domba maupun para gembala yang sejati haruslah masuk melalui pintu tersebut.

Melalui ilustrasi ini, pertama-pertama Yesus menyampaikan pesan, setiap orang yang masuk melalui Dia pasti selamat dan beroleh hidup kekal. Pesan kedua dari frasa "menemukan padang rumput", berbicara bahwa selama hidup, domba-domba-Nya akan mempunyai hidup dalam segala kelimpahan (ay. 10). Artinya, hanya melalui Yesus, kita memperoleh jaminan hidup kekal dan jaminan pemeliharaan Tuhan sehingga hidup bisa tenang dan bahagia.

Banyak orang mendapatkan pencapaian-pencapaian dunia tapi tidak tahu hidup kekal sehingga kebahagiaan mereka tidaklah penuh. Di sisi lain, beberapa orang merasa dirinya sebagai umat beragama pasti masuk sorga meski hidup didunia serba gagal. Yesus mau kita selamat, hidup kekal, sekaligus hidup maksimal di dalam dunia sehingga bisa menjadi alat berkat-Nya.

Di Tiongkok, saya kenal seorang ibu yang kami juluki Si Salju. Ia tumbuh besar di daerah yang bersuhu musim dingin mencapai 17 derajat celsius di bawah nol. Namun, ia seakan tidak pernah terganggu dengan bekunya alam. Si Salju terus beraktifitas dan menjadi alat Tuhan. Ia bersaksi bagaimana Yesus menjamah hatinya dan hidupnya diubahkan menjadi sangat hangat. Ia giat bekerja untuk mendapatkan uang, membesarkan anaknya sampai lulus menjadi dokter, dan mempersiapkan warisan rumah buat anaknya. Setelah itu, ia masih terus bekerja memberitakan Injil kepada anak kecil di kotanya. Berkat usaha kerasnya, akhirnya ia diberi kesempatan Tuhan untuk mendirikan delapan pos gereja anak. "Hidupku sudah ditebus oleh Tuhan. Aku mau sukses dalam hidup untuk bisa menjadi alat pemberita Injil yang memenangkan jiwa bagi Yesus," demikian tekad Si Salju.

Yakini dan ikutilah Yesus sebagai satu-satunya Tuhan dalam hidup Anda. Lalu berusaha sukses dalam hidup supaya menjadi kesaksian dan alat Tuhan yang memenangkan jiwa dan memuliakan Yesus Kristus. Tuhan memakai Si Salju, Tuhan juga ingin memakai hidup Anda.

Salam (bukan) salju.

Refleksi Diri:

- Apakah Anda yakin memperoleh hidup kekal? Sudahkah Anda menemukan Pintu masuk Kerajaan Sorga?
- Apakah Anda sudah berusaha maksimal agar sukses dan survive hidup di dunia sehingga bisa menjadi alat berkat Tuhan?